
molto l’operatività del 

mio lavoro e facilitato 

anche tutta la trafila 

legata alla conferma 

delle gare da parte de-

gli arbitri stessi. La spe-

ranza è quella di riusci-

re a far crescere tutto il 

gruppo di arbitri per 

migliorare la qualità di 

tutti e dare gli stimoli e 

le soddisfazioni che 

meritano. 

Qual è il giorno che hai 

maggiori difficoltà a 

trovare degli arbitri?

Sicuramente il venerdì 

dato che con i campio-

nati a pieno regime vi 

sono più gare che arbi-

tri. Ne approfitto inoltre 

per ringraziare pubbli-

camente tutto il gruppo 

arbitri che sta facendo 

sforzi oltre ogni più 

rosea aspettativa per 

coprire più gare possi-

bile ed offrire il miglior 

servizio al comitato ed 

Luca è l'unico arbitro di 

serie A di cui dispone la 

provincia di Monza Brian-

za, potremmo definirlo 

una fonte di saggezza per 

tutto il Comitato conside-

rato che è anche un do-

cente regionale del setto-

re arbitrale; di recente gli 

è stato affidato l'incarico 

di Designatore Unico Pro-

vinciale. Oggi lo conosce-

r e m o  m e g l i o !                     

Come ti sei avvicinato alla 

pallavolo? A parte le parti-

telle a scuola alle superio-

ri non ho mai giocato a 

pallavolo. Un giorno mia 

sorella mi ha chiesto se 

l’accompagnavo a fare il 

corso arbitri, poi lei ha 

smesso subito ed io sono 

a n d a t o  a v a n t i .                 

La Serie A secondo te, è 

un punto di partenza o 

una tappa intermedia del-

la carriera? Sicuramente è 

un punto di arrivo, per un 

arbitro è il coronamento 

della carriera. Poi adesso 

che ci siamo non provare 

a migliorarsi sarebbe un 

v e r o  p e c c a t o .                

Quali sono le problemati-

che più ricorrenti sui cam-

pi di Serie A, come vengo-

no affrontate? I problemi 

maggiori sono legati alla 

velocità del gioco che è 

molto maggiore rispetto 

alla serie B. Poi ci sono 

tutte le problematiche 

legate alla gestione 

dell’evento ed al peso 

mediatico dello stesso.   

Come hai accolto la noti-

zia del tuo nuovo incarico?

Con entusiasmo, vista la 

possibilità di poter costrui-

re qualcosa di nuovo in un 

comitato più piccolo del 

precedente piccolo ma 

m o l t o  d i n a m i c o .                             

Per adesso come stai ge-

stendo le designazioni?

Purtroppo sto ancora im-

parando e cercando di 

conciliare gli impegni lega-

ti alle designazioni con 

f amig l i a  e  l avo ro.         

Prevedi qualche novità per 

il futuro? L’avvento del 

nuovo programma di desi-

gnazione ha migliorato di 

Luca Andreoni: un designatore col fiocco! 

Luca Andreoni alle prese con  MPS 
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I prossimi appuntamenti: 

 

Serie A1 Maschile:                               

Acqua Paradiso - Itas Diatec TN 

PalaIper - Monza 

 

30-01           

ore 18.00 

 

Riunione del 31 gennaio 

Ricordiamo a tutti che Lunedì prossimo si terrà la riu-

nione periodica di aggiornamento: appuntamento alle 

20:30 nella sede del Comitato Provinciale. 

La riunione sarà anche l’occasione di incontrare i fu-

turi colleghi che stanno frequentando il corso arbitri 

tenuto da Luca Andreoni. 
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Dove andiamo questo week-end? 

Coppa Italia di Serie A2 femminile 26-01-11 h.20.30: Icos Crema - Esse-ti Carilo Loreto AN                                                                                                                                                     
1° Arbitro: Bertolini Rita - 2° Arbitro: Andreoni Luca - Delegato tecnico: Beretta Claudio                                                                                                                                    

Palazzetto P. Bertoni - Via Sinigaglia 6, Crema (CR) 

 

Serie B2 femminile 29-01-11 h.17.00: Janas Volley Quartu CA - Pol. Roma 7 Volley                                                                                                    
1° Arbitro: Rella Irene - 2° Arbitro: Rossi Luca                                                                                                                                     

Palestra Scuole Medie - Via Mons. Angioni, Quartu Sant’Elena (CA) 

 

Serie B2 femminile 29-01-11 h.20.30: Estral La Sportiva BS - Sanda Volley MB                                                                                                    
1° Arbitro: Viscardi Elena - 2° Arbitro: Ugolotti Davide                                                                                                                                     

Palazzetto Comunale - Via Villa, Monticelli Brusati (BS) 

 

Serie B2 maschile 29-01-11 h.20:45: Trentino Volley Trento - Vergati Sarmeola PD                                                                                                                                                  

1° Arbitro: Locati Davide - 2° Arbitro: Cardetta Maurizio                                                                                                                                     

Palabocchi (ex S. Chiara) - Via Santa Croce 32, Trento 

 

Serie A2 maschile 30-01-11 h.18.00: Carige Genova - Pallavolo Padova                                                                                                                                                     

1° Arbitro: Pignataro Patrizia - 2° Arbitro: Andreoni Luca                                                                                                                                     

Palazzetto Lago Figoi - Via Lago Figoi 15 - Giardini Unicef, Genova 

FIPAV - GRUPPO ARBITRI COMITATO MONZA BRIANZA 

 

Nome e Cognome: Tatiana Fusari Imperatore 

Età: 33 anni 

Professione: Medico 

 

Ti ricordi la tua prima partita? Facevo il secondo arbitro a Bresso ed ero 

con il tutor che mi era stato assegnato. Tutto sommato è andata bene a 

parte un’invasione inesistente da me fischiata e l’agitazione di essere in 

un campo,sotto gli occhi di tutti. 

 

Quale è stata la tua prima impressione sul nuovo comitato?  Direi positi-

va nonostante le molteplici difficoltà che si ritrova a dover gestire. Diciamo 

che lo spirito con cui affrontare la nuova realtà è quello giusto,ossia costrut-

tivo ora riuscire a mettere in atto tutti i progetti  

Oggi si presenta...Tatiana Fusari Imperatore 


